

<https://www.ladepeche.fr/article/2018/04/21/2784480-voyage-perilleux-pour-le-bsc.html>

Publié le 21/04/2018

## Voyage périlleux pour le BSC

### Football N3



*S. Cissé un atout de l'attaque balmanaise. / Photo DDM J. B.*

Après l'important et joli succès obtenu face aux Héaultais de Fabrègues (2/1) samedi dernier, les Balmanais se déplacent ce samedi dans les Pyrénées Orientales pour affronter un nouveau «gros» bras : Canet-en-Roussillon qui était venu lors de la première manche partager les points avec le BSC (0/0). Une rencontre test pour les protégés de Fabrice Dubois qui en cas de résultat positif pourraient bien intégrer le Top 5 !

Classés 6es avec 32 points, les rouge et blanc à cinq rencontres (match en retard contre Luzenac compris) de la fin de ce championnat ont à cœur d'améliorer ce classement. Quant à leur hôte du jour, ils sont 5es avec 34 points autant dire que la lutte pour cette place sera très disputée.

## U17 Nationaux

Les U17 (7es 35 points), qui ont acquis dimanche dernier la certitude de rempiler en National la saison prochaine, accueillent sans la moindre pression l'Olympique de Marseille (10e) sur les bords de l'Hers ce dimanche, sur le terrain d'honneur à partir de 15 heures. Jouer contre une telle équipe donne toujours des ailes... au match aller, les Balmanais l'avaient emporté 2/0, autant dire qu'Éric Herriou et ses jeunes «minots» auront à cœur de renouveler cet exploit.

*La Dépêche du Midi*